



Antwort zur Anfrage Nr. 0940/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend  
**Holzstraße Parkplätze für E-Autos (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie möchte die Verwaltung diese Situation ändern?

Der Bereich der Altstadt und insbesondere die E-Parkplätze u.a. in der Holzstraße unterliegen der Schwerpunktüberwachung. Unberechtigte Fahrzeuge werden verwarnt und im direkten Behinderungsfall auch abgeschleppt. Im Rahmen unserer derzeitigen personellen Möglichkeiten wird dies auch beibehalten. Neben den regelmäßigen Kontrollen besteht für Fahrer von E-Fahrzeugen die Möglichkeit, im Behinderungsfall die Einsatzzentrale unter der Tel. Nr. 12-21 81 zu verständigen, die ein Abschleppen unberechtigter Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren einleitet.

2. Ist mit einer Verbesserung der Anzahl des Überwachungspersonals zu rechnen, wie es von uns vor einiger Zeit gesagt wurde?

Nach derzeitigem Stand gehen wir davon aus, dass bis Ende des Sommers 10 Vollzeitstellen wieder besetzt sind.

Mainz, 30.05.2018

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete